



学校教育目標：「郷土を愛し、豊かな心と確かな学力を備えた、心身ともにたくましい児童の育成」

「さわかな秋が、かけ足で・・・」 ○○の秋・・・

9月も終わりに近づいて、ようやく朝夕の涼しさに秋の気配を感じるようになってきました。春と秋は短くなってきているように感じます。かけ足で過ぎてゆく秋をできるだけゆっくりと味わいたいと思います。

さて、秋といえば「○○の秋」ですが、皆さんはどのような秋を思い浮かべますか。「スポーツの秋」「食欲の秋」「読書の秋」などがありますが、秋は気候が良いので、何をするにもいい季節です。そして、集中して何かに取り組むことができる時期です。

私は「読書の秋」。読書の時間を多く取り入れたいと思っています。10年ほど前に就寝前10分程度試しに読書をすることにしました。短い時間だったので、それほど苦にならず続けることができました。

皆さんにも私と同じように、何か新しいことに挑戦してほしいのですが、新しいことをはじめると、ついつい欲張って長い時間、または、多くの量をやろうとします。はじめはよいのですが、無理をすると長く続かなくなる要因となることもあります。それよりも、短い時間で毎日コツコツとやっていく方が長続きし力もついてきます。スモールステップというものです。もし、ご家庭でも挑戦させたいことがあったり、子供ががんばろうとしているものがあつたりしたら、隙間の時間を見つけて、トライさせてみてください。

11日に前期の通知表が担任から一人一人に渡されます。学習面・生活面ともに、できることに前向きに取り組んできた日々をとおして、子供たちは、目を見張る成長を遂げました。通知表には、子供たちの日々の「がんばり」が詰まっています。得意なことや苦手なことは各々ありますが、お子様と一緒にご覧いただき、子供たちにとって一番嬉しい言葉です。温かな「よくがんばったね」の一言をかけてあげてください。がんばったことをたくさん褒め、新たな目標をもてるようお話ししていただければと思います。

引き続き、教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

しゅうかくの秋です



10月の予定 (下校時刻に注意してください。)

10月1日(火)	全校朝会、部活動なし	
10月2日(水)	読み聞かせ、学級・保健だより発行、部活動なし	
10月3日(木)	体重測定、職員研修等、養護教諭研修(布施小)	
10月4日(金)	交流学習(1~3年、鴨川シーワールド)、部活動なし、集団下校(15:30)	
10月7日(月)	SC来校、クラブ活動、新体力テスト(~11/15)	
10月8日(火)	集金日、卒業アルバム写真撮影(6年生)	
10月9日(水)	読み聞かせ	
10月10日(木)	交通指導、安全点検・行動安全点検、職員研修等、5時間日課、集団下校(14:30)	
10月11日(金)	全校朝会、前期終了、前期通知表配付、交流学習(4年、海生研)、ぼうぼうあたま	
10月14日(月)	祝日：スポーツの日	
10月15日(火)	後期開始	
10月16日(水)	読み聞かせ	
10月17日(木)	職員研修等	
10月18日(金)	全校遠足(大多喜方面、弁当持参)、集団下校(14:30)	
10月21日(月)	校内マラソン練習開始、職員会議、5時間日課、集団下校(14:30)	
10月22日(火)	平常日課	
10月23日(水)	読み聞かせ	
10月24日(木)	職員研修等、5時間日課、集団下校(14:30)	
10月25日(金)	ぼうぼうあたま、閉校準備委員会	
10月28日(月)	委員会活動、生徒指導連絡会、校内特別支援委員会	
10月29日(火)	小児生活習慣病予防検診	
10月30日(水)	読み聞かせ	
10月31日(木)	職員研修等、交流学習(2年、ネイチャーゲーム、御宿小)、月末統計	



【学校HP】

【9月の学校行事から】

避難訓練（地震想定）

9月3日(火)に、地震を想定した避難訓練を実施しました。当日は雨天のため、避難場所を体育館に変更して避難経路などを確認しました。

「いざ」という時に安全に避難できるようにすることが目的です。学校生活を送る上で非常に大切な活動に、子供たちは真剣に取り組んでいました。



稲刈り体験（全校）

今年も「布施っ子田んぼ」に黄金色の稲穂が実りました。9月6日(金)に全校児童で地元農家の井上文雄さんのご指導の下、稲刈りを行いました。

井上さんの田んぼをお借りして15年間体験をさせていただきました。稲刈り体験後に子供たちが手づくりした感謝状を送りました。また、9日(月)には収穫したお米を届けていただきました。



PTA奉仕作業

9月7日(土)のPTA奉仕作業では、除草作業などを行いました。

早朝からの作業でしたが、多くの保護者の方に参加いただき、とてもきれいな環境になりました。おかげで、整った環境の中で活動することができます。子供たちのためにお力を貸していただき、ありがとうございました。



友・遊タイム 投動作の練習（全校）

9月13日(金)から、投力の強化を目的に業間の休み時間などを活用して、手づくりの器具で投動作の練習を始めました。



全校合唱・全校合奏

11月の布施まつりに向けて、1回目の全校合奏と全校合唱の練習をしました。



社会科見学（3年生）

9月24日(火)に、3年生が地元スーパーの見学をしました。店長さんによる店内の案内の後、子供たちの質問に丁寧に対応していただき、学習を深めることができました。



歯科衛生士による歯磨き教室（1・2年生）

9月25日(水)に、1・2年生を対象に高梨佐千恵歯科衛生士による歯磨き教室を行いました。これからの歯磨きや虫歯予防に生かしていきます。



【お知らせ】

秋の全国交通安全運動に伴う校内放送

9月21日(土)から30日(月)までの10日間、全国交通安全運動週間でした。学校でも以下の内容で校内放送で呼びかけをしました。

『道路を渡るとき、「とびだし」をすると、とても危険です。必ず止まって、車が来ていないか右・左をよく見て、安全に渡りましょう。』

『自転車の事故は、交差点でよく起きています。信号や標識のない交差点も飛び出しをしないで安全を確認し、スピードを落として通しましょう。また、転んだときや交通事故から頭を守るため、自転車に乗るときは、ヘルメットを正しくかぶりましょう。』

これまで同様地域全体で子供たちの安全を見守っていきたくて考えています。通学路などでお気づきのことがございましたらご連絡をお願いします。

ちば夢チャレンジ☆パスポート・プロジェクト (アルティ―リ千葉)

県内の在学小学生1名とその保護者1名を無料招待

※実施要項もダウンロード可能です。

<https://forms.gle/udjuUX5UACmpP5he7>

